
 令和４年度  学習発表会   （１１月１９日実施）  

 今年も新型コロナウイルス感染防止対策のもと、発表会を行うことができました。オープニング

では、正面玄関にて、ちからっ鼓の力強い演奏から始まりました。太鼓の音が響くと、心が躍るよ

うな気持ちになりました。そのあと、子どもたちがこれまで学習してきたことをクイズや劇、歌な

どを交え、子どもたちが工夫して発表しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年１２月１５日  

高田小学校便り  

３年 

「３年生たんてい ナゾを解きます」 

歌「夕日がせなかをおしてくる」 

４年 

「自然災害について知ろう」 

歌「パレード ホッホー」 

１年 

劇場「ぼくらはみんな生きている」 

歌「手のひらを太陽に」 

劇「大きなかぶ」 

２年 

「楽しく学習 “みんなで一歩”」 

５年 

「タイムスリップ！！ 

～思い出のあの時へ～」 

オープニング 平家卿 

ちからっ鼓 

６年 

「２６」 

合奏「アフリカン シンフォニー」 



 

 

 

 

 

１５日（木）マラソン大会 ２５日（土）冬季休業（～１/６） 

１９日（月）～２１日（水） 

個別懇談（希望者）15：00下校 

1/１０日（火）始業式 地区児童会 11：40下校 

１１日（水）給食開始 

２２日（木）給食終了 １７日（火）避難訓練 

２３日（金）終業式 地区児童会 11：40下校 ２１日（土）再生資源回収③ 

今年も、学校へのあたたかいご支援・ご協力をいただき有難うございました。みなさま、どうぞ、良いお年をお迎えください。 

【１年生】 
・本番は、大きな声が出たよ。発表会が終わってすっきりしたよ。お客さんがいっぱいいたから緊張したよ。 
・今日、緊張しました。先生も「緊張した後は、すっきりして、その後は、成長。」と言っていました。だか
ら、僕もそうなるかもしれません。目標の二つはできました。 

【２年生】 
・はじめ、かけ算の九九を自信をもって言えませんでした。でも、友だちと練習をして、家でも練習を続け
ました。そして、だんだんと自信をもって言えるようになりました。本番では、はっきりと言えました。
とてもがんばったと思いました。 

・はじめ、九九が言えなかったけれど、学校の九九カードで練習をして、発表する段が言えるようになりま
した。本番はすらすら言えて気持ちよかったです。今度からも忘れないように九九をもっと覚えたいです。 

【３年生】 
・緊張したけれど、大きな声が出せました。舞台に立つとお客さんがいっぱいいました。お客さんが、いっ
ぱいいて練習よりもどきどきしました。本番なので、練習よりも、みんなもっと大きな声と動きをしまし
た。３年生は、歌がきれいと言われているから、歌は特にがんばりました。 

・とても緊張したけれど、自分なりにうまくできたと思いました。４２人全員で協力し合いながら、息もぴ
ったりで、3年生の学習発表会ができたと思います。 

【４年生】 
・始まったとき、とても緊張していてセリフを言うのがつい速くなってしまいました。他の学年の発表を見
ていたら、みんな緊張していなさそうで、いいなと思いました。ぼくは火山の噴火チームの中で、一番セ
リフの量が多かったので、とても大変でした。ぼくが一番いいなと思った学年は３年生です。なぜかとい
うと、長い学習を十五分の間にきちんとまとめているのがいいなと思ったからです。ほかにいいなと思っ
た理由は、わるい役とたんていの役になりきっているのもいいなと思いました。 

・私は地震チームでした。劇を一番最初にしました。お母さんが一番前の席にいたので、緊張しました。本
番は、休みの人がいたので、クラス全員の発表はできなかったけど、練習の時はがんばっていたので、そ
の分、私たちの学習発表会を成功させることができたんだと思います。休みの人の分までがんばったいい
学習発表会だったと思います。練習のときよりも早口になってしまったけど、声の大きさはわたし的にい
いぐらいだったと思います。また、歌はきれいな声で歌えたと思います。 

【５年生】 
・朝起きたときは、ワクワクしていたけれど学校に着くと緊張半分とワクワク半分でした。けれど、（ちから
っ鼓の）本番に行くときにみんなが「いってらっしゃい！がんばって！」と言ってくれて緊張が少しとん
でいきました。太鼓を力いっぱいたたきました。リズムも間違えずにたたけたので、満足です。 

・始まる前、「やばいやばい、頭の中、真っ白でセリフ全部忘れちゃった。」という風にかなりパニックでし
た。深呼吸をして少しずつ思い出して、本番直前でようやく思い出し、本番は落ち着いてできました。終
わると意外とすっきりしてとてもよかったです。 

【６年生】 
・たくさんの人がいて、失敗したらどうしようと緊張してしまいました。でも、先生や友だちにアドバイス
してもらったり、工夫して考えてきたのでいいタイミングで演技ができました。少し失敗してしまったけ
れど、良い学習発表会になりました。 

・今年の学習発表会で、全力を出し切れたと思います。特にがんばったことは、声の大きさと司会進行のア
ナウンスに力を入れました。声の大きさは自分の出せる最大の声で発表しました。アナウンスは間違えた
けれどお客さんが聞きやすいようにアナウンスしました。これで最後だったけれど、この経験を生かして
残り少ない学校生活をよりよくしていきたいです。 

 
安全な登下校を 
山々の紅葉が進み、季節は冬となりました。朝夕の冷え込みも一段と厳しくなってきました。子どもたち

が安全に登校できるように、手袋をしてポケットに手を入れずに登下校するように指導しております。また、
周りの危険をいち早く察知し、対応できるようにフードをかぶらず、目と耳で危険を回避できることも大切
です。学校と保護者、地域と協力して児童の安全に取り組みたいと思います。 



 


